

La société [ABEO](#) / T : 03.84.91.24.50 (siège à Rioz/70) concepteur d'équipements de sports et de loisirs, annonce un CA de 44,4 M€ au 1er trimestre de son exercice 2017/2018, en progression de 9,4% (croissance organique de 4,0%). La dynamique des ventes dans les divisions Sport et Escalade reste soutenue avec une croissance respective de 13,6% et 40,4%. La division Sport bénéficie à la fois d'une forte demande sur les marchés en gymnastique et des récentes acquisitions (Erhard Sport et Sportsafe UK). La division Escalade monte en puissance avec une croissance organique de 31,2% pour le 1er trimestre 2017/2018 et continue de bénéficier de l'essor des installations d'escalade dans le monde et des centres ouverts à Palma de Majorque et à Valence (ouvertures en 2016/2017). Enfin, le CA organique du 1er trimestre de la division Vestiaires diminue de 9,1%, pouvant refléter un attentisme lié au contexte électoral inédit intervenu en France en mai 2017. Par ailleurs, les actions menées pour redynamiser Sanitec commencent à porter leurs fruits puisque la marque affiche une croissance à deux chiffres sur la période. Comme prévu, la croissance externe contribue à renforcer la dynamique des ventes du Groupe. [www.groupe-abeo.fr](http://www.groupe-abeo.fr)